
 

COMUNE DI PARTINICO 
Città Metropolitana di Palermo 

3
a
 Commissione Consiliare  

Lavori Pubblici, Urbanistica e Forniture 

 

 

VERBALE n. 94         del 04/11/2019 

L’anno 2019 il giorno 04 del mese di Novembre alle ore 9.00 circa, nel Palazzo Comunale, si è 

riunita la 3
a
 CC, a seguito di convocazione del Presidente del Consiglio, per trattare il seguente 

ODG: 

1. CALENDARIZZAZIONE LAVORI MESE DI NOVEMBRE . 

 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Barbici, De Simone, Giuliano.  

Il Presidente, in mancanza del numero legale, con i componenti presenti dichiarano di recarsi presso 

la Casa di riposo “Can. Cataldo” per un incontro programmato con il Responsabile del Settore, Ing. 

Nunzio Lo Grande. 

Alle ore 13,30 il Presidente rientrato nel Palazzo Comunale chiude i lavori della Commissione.. 

Letto confermato e sottoscritto 

 

 

 

 

     F.to 

          IL PRESIDENTE 3
a
  CC 

            (G. BARBICI) 
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VERBALE n. 95        del 13/11/2019 

L’anno 2019 il giorno 13 del mese di Novembre alle ore 10.00 circa, nel Palazzo Comunale, si è 

riunita la 3
a
 CC, a seguito di convocazione del Presidente del Consiglio, per trattare il seguente 

ODG: 

- DISCUSSIONE CASA DI RIPOSO. 

 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Giuliano 

Il Componente anziano constatata la mancanza del numero legale rinvia di un ora i lavori della 

Commissione. Alle ore 10,00 torna a riunirsi la Commissione e risultano presenti i Sig. Consiglieri : 

De Simone. 

Il Componente anziano riconstatata la mancanza del numero legale dichiara deserta la seduta. 

Letto confermato e sottoscritto. 

 

 

 

     F.to 

         IL COMPONENTE ANZIANO 3
a
  CC 
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VERBALE n. 96        del 14/11/2019 

L’anno 2019 il giorno 14 del mese di Novembre alle ore 10.00, nel Palazzo Comunale, si è riunita 

la 3
a
 CC, a seguito di convocazione del Presidente del Consiglio, per trattare il seguente ODG: 

1. DISCUSSIONE CASA DI RIPOSO 

 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Barbici, De Simone, Giuliano, Di Trapani V.A., Di Capo.  

Partecipano alla Commissione i Consiglieri Lo Iacono F., D’Angelo S. Comito T.. Assiste il 

Dipendente Comunale Sig. Sapienza G.. 

Il Presidente Barbici, introduce l’ordine del giorno è dichiara che tempo fa, dietro invito dell’Ing. 

Lo Grande, alcuni Consiglieri si sono recati alla Casa di Riposo per comunicazioni del Capo Settore 

su mandato del Commissario Arena. Durante la discussione avuta con il Capo Settore sono emersi 

dati che hanno fatto sì che quella riunione venisse convocata a chiarimento dei dati forniti e della 

bocciatura. Il Commissario non ha dato giustificazione circa la sua assenza ed il Capo Settore in 

malattia, ha inviato il sostituto che dovrà dare indicazioni sulla Delibera. Chiede, inoltre, Stando 

alla situazione Casa di Riposo di capire se è stato fatto un confronto tra esternalizzazione e 

internalizzazione e spese che il Comune dovrebbe sostenere. Dichiara di essere convinto che, se la 

Casa di Riposo resta pubblica, si avrà una buona gestione contro i numeri risicati della 

esternalizzazione, che non prevedrà una buona gestione. 

Il Sig. Sapienza dichiara che non si è fatto un confronto. Oggi vi sono più spese che introiti e quindi 

una perdita. Con l’esternalizzazione si verrebbe a pagare solo la compartecipazione. 

Alle ore 11,30 entra il Consigliere Di Trapani V.A. alle ore 11,45 entra il Consigliere Di Capo. 

Il Consigliere Comito dichiara che in una nota ha scritto che la quota di compartecipazione viene 

stabilita per Legge e con appositi requisiti ed  alcune quote di compartecipazione non sono dovute. 

Attualmente è stata iscritta in Bilancio una quota di compartecipazione ammontante a  167.000,00 

€. Manifesta la perplessità che con l’esternalizzazione la quota passerà a 300.000,00 €. Sottolinea 

che il dato dei 167.000,00 € non è veritiero perché nei consuntivi passa a  zero. In bilancio risultano 

167.000,00 € quale compartecipazione e 167.000,00 € quale retta ed il totale dovrebbe diventare 

334.000,00 €. 

Il Consigliere Di Capo concorda con il Cons. Comito. 

Il Consigliere Barbici fa notare che per il Comune di Partinico, con l’esternalizzazione ci saranno 

più spese di compartecipazione. Il Comune, non avendo più una struttura, dovrà compartecipare alla 

gestione dell’anziano dovunque andrà, mentre oggi è una partita di giro. Bisogna fare chiarezza non 

è utopia. 

Il Sig. Sapienza dichiara che ci saranno persone che  valuteranno. 



Il Presidente, ufficialmente, chiede esame dettagliato di spese per mantenimento in house e di 

esternalizzazione. Il Consigliere Comito precisa che l’ultimo specchietto è inserito nella Delibera n. 

74 del 08/08/2019 che è stato elaborato e supera quello inserito nel bilancio. La quota deve essere 

tolta dalle entrate in quanto dalle quote nei vari bilanci precedenti vengono alterati i dati. 

Il Presidente dichiara che fin quando non si avrà un quadro chiaro di entrate ed uscite non si potrà 

fare un calcolo. Chiede, altresì, un quadro chiaro sulle rette. 

Il Consigliere Di Capo concorda nuovamente con il Cons. Comito. 

Il Sig. Sapienza chiede una richiesta scritta e delucida sulla differenza tra le rette e per soggetto 

sufficiente e non autosufficiente. 

Alle ore 13,00 esauriti gli argomenti il Presidente chiude i lavori della Commissione. 

Letto confermato e sottoscritto 

 

 

     F.to 

          IL PRESIDENTE 3
a
  CC 

            (G. BARBICI) 
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VERBALE n. 97       del 22/11/2019 

 

L’anno 2019 il giorno 22 del mese di Novembre alle ore 10.00 , nel Palazzo Comunale, si è riunita 

la 3
a
 CC, a seguito di convocazione del Presidente del Consiglio, per trattare il seguente ODG: 

1. INCONTRO FAMILIARI CASA DI RIPOSO “ CAN. CATALDO” 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Giuliano, Barbici, Briganò, Sollena P. De Simone, Di Capo, Di 

Trapani V.A.. 

Partecipano alla Commissione i Consiglieri della 1
a
 Commissione D’Angelo, La Corte R.. 

Partecipa anche una rappresentanza dei familiari degli ospiti della Casa di Riposo. 

Il Presidente, dichiarata aperta la seduta, comunica l’arrivo in commissione a firma del Sig. Catalfio 

di una richiesta di incontro per discutere dei problemi della casa di riposo. Assieme a una 

delegazione si cercherà di risolvere gli annosi problemi che affliggono la Casa di Riposo. Il 

Consigliere Giuliano dichiara che è avvenuto un incontro tra i Consiglieri ed il Commissario. Tra i 

Consiglieri sono emerse due scuole di pensiero in cui alcuni sono favorevoli all’esternalizzazione 

mentre altri vorrebbero lasciare la soluzione interna. Tiene a precisare che c’è stata una certa 

apertura da parte del Commissario e si sta lavorando alla stesura di un documento ufficiale da 

sottoporre al Commissario. Cerca di tranquillizzare il Comitato che la Casa di Riposo non chiuderà. 

Il Presidente sottolinea che nessuno dei Consiglieri Comunali ha mai chiesto la chiusura, ognuno 

con il proprio ruolo ha fatto le proprie proposte, purtroppo su alcune notizie è stato fatto del 

terrorismo mediatico. Invita il Comitato ad esternare qualche lamentala o suggerimento che sarà 

bene accetto. Il Consigliere Giuliano dichiara che un percorso di collaborazione si sta facendo 

anche con il Commissario. Un ospite della Casa di Riposo illustra la propria storia e chiede di 

sapere se rimarrò nella casa. Il Presidente dichiara che in questo ultimo periodo si è visto un 

ammorbidimento da parte del Commissario, nulla toglie che a breve si troverà una soluzione. Il 

Consigliere Sollena P invita i presenti a non tenete conto delle voci esterne e ad avere come 

interlocutori i Consiglieri. Nonostante le 2 scuole di pensiero di internalizzazione o 

esternalizzazione, l’unica cosa certa è che non chiuderà. Il Consigliere Giuliano ripete che si sta 

cercando di trovare la soluzione che sia la migliore per tutti. Un altro ospite della casa di riposo 

dichiara che alcuni impiegati continuano a ripetere che chiuderà, a Novembre. che ogni 2 giorni 

manca l’acqua, che il cibo, in questa fase transitoria, non è buono, che mancando l’acqua la 

lavanderia non funziona regolarmente. Il Presidente chiede la loro opinione circa l’esternalizzazione 

o l’internalizzazione. Alcuni ospiti e parenti sono favorevoli all’esternalizzazione. Il Consigliere 

Giuliano invita a portare avanti il discorso dell’esternalizzazione e tiene a sottolineare che il 

bilancio dell’Ente è al vaglio della Corte dei Conti. 



Il Consigliere Di Capo dichiara che, con gli opportuni accorgimenti, si era chiesto di fare alcune 

cose, purtroppo di tutto ciò non si è fatto niente è si è arrivati ad un bivio. Ma la soluzione è cercare 

di fare una sorta di esternalizzazione con delle clausole, es. Formazione Dipendenti, efficientamento 

energetico.  

Dopo ampio dibattito e data l’ora tarda, il Presidente esauriti gli argomenti ringrazia gli intervenuti 

ed alle ore 13,00, chiude i lavori. 

 

Letto confermato e sottoscritto 

     F.to 

          IL PRESIDENTE 3
a
  CC 

            (G. BARBICI) 
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VERBALE n. 98       del 27/11/2019 

 

L’anno 2019 il giorno 27 del mese di Novembre alle ore 09.00 , nel Palazzo Comunale, si è riunita 

la 3
a
 CC, a seguito di convocazione del Presidente del Consiglio, per trattare il seguente ODG: 

1 PUBBLICA ILLUMINAZIONE  

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Barbici, Rao P, Sollena P.,Giuliano Vito, Di Capo, Di Trapani 

V.A.. 

Il presidente constatato il numero legale apre i lavori della Commissione.  

Si apre un ampio dibattito tra i vari componenti sulla situazione dell’illuminazione pubblica nel 

Comune di Partinico, vengono elencate numerose strade al buio e la quantità esigua di lampade che 

il Comune dispone. I lavori proseguono sino alle ore 12,00 circa quando il Presidente chiude i lavori 

recandosi presso il Settore 4° per verifiche. 

Letto confermato e sottoscritto 

     F.to 

          IL PRESIDENTE 3
a
  CC 

            (G. BARBICI) 
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VERBALE n. 99       del 28/11/2019 

 

L’anno 2019 il giorno 28 del mese di Novembre alle ore 09.00 , nel Palazzo Comunale, si è riunita 

la 3
a
 CC, a seguito di convocazione del Presidente del Consiglio, per trattare il seguente ODG: 

1.  PUBBLICA ILLUMINAZIONE  

 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Giuliano, Di Trapani Vito Alessio. 

Il componente anziano constatata la mancanza del numero legale rinvia di un’ora i lavori della 

Commissione. Alle ore 10,00 torna a riunirsi la commissione e risultano presenti i sig. Consiglieri: 

Barbici, Sollena P.,Giuliano Vito, De Simone, Di Trapani V.A.. 

Il presidente constatato il numero legale apre i lavori della Commissione.  

Continua il dibattito tra i vari componenti sulla problematica in oggetto . 

I lavori proseguono sino alle ore 12,00 circa quando il Presidente chiude i lavori della commissione  

Letto confermato e sottoscritto 

     F.to 

          IL PRESIDENTE 3
a
  CC 

            (G. BARBICI) 

 

 

 


